

No. 070/XXIII/DMR/2023

DAMRI Percepat Akses Transportasi Dari Dan Menuju Bandara Kertajati

Jakarta, 28 Oktober 2023 – Bandara Internasional Jawa Barat (BIJB) Kertajati di Majalengka, Jawa Barat beroperasi penuh pada 29 Oktober 2023 dengan rute penerbangan domestik maupun internasional. Dalam hal ini, DAMRI mendukung akses transportasi dari dan menuju Bandara Kertajati.

Pemerintah Kota Bandung telah mendukung rencana pemerintah pusat yang akan memindahkan seluruh penerbangan dari Bandara Husein Sastranegara ke Bandara Kertajati. Dengan begitu, nantinya Bandara Husein akan tertutup bagi penerbangan sipil. Masyarakat Kota Bandung dan sekitarnya yang ingin terbang ke berbagai daerah dan luar negeri bisa memanfaatkan Tol Tol Cileunyi - Sumedang - Dawuan (Cisumdawu) untuk menuju Bandara Kertajati.

Plt. *Corporate Secretary* DAMRI Chrystian R.M Pohan mengatakan bahwa hadirnya DAMRI tentunya memberikan kemudahan transportasi dari dan menuju Bandara Internasional Kertajati, dengan rute sebagai berikut:

1. Bandung – Bandara Kertajati, tarif promo sebesar Rp80.000
2. Cirebon – Bandara Kertajati, tarif promo sebesar Rp50.000
3. Kuningan – Bandara Kertajati, tarif promo sebesar Rp60.000

DAMRI memberikan tarif promo sebesar 20% dari setiap rute khusus periode Oktober – Desember 2023.

“Untuk tahap awal, layanan DAMRI beroperasi setiap hari dengan waktu menyesuaikan jadwal penerbangan reguler di Bandara Kertajati. DAMRI memastikan pemesanan tiket bus dapat dilakukan dengan mudah, yaitu dengan melalui loket keberangkatan di Terminal Kebon Kawung, Cirebon, maupun Kuningan,” tambah Pohan.

Sebelumnya, pekan lalu DAMRI bersama Kementerian Perhubungan telah melakukan tindak lanjut koordinasi terkait optimalisasi pengoperasian secara penuh armada DAMRI sebagai transportasi antarmoda di Bandara Internasional Kertajati pada Rabu, 18 Oktober 2023. Dalam agenda tersebut, turut hadir Menteri Perhubungan, Direktur Utama DAMRI, Direktur Komersial dan Pengembangan Usaha DAMRI, serta Pemerintah Daerah Jawa Barat.

DAMRI berharap layanan bus di kawasan Bandara Kertajati dapat semakin memudahkan masyarakat dalam melakukan mobilisasi perjalanan darat. Selain itu, aspek pariwisata di kawasan tersebut dapat semakin meningkat dan membawa kebermanfaat bagi masyarakat sekitar.

Bagi pelanggan yang ingin mengetahui informasi selengkapnya terkait layanan DAMRI yang menghubungkan Bandara Kertajati, pelanggan dapat menghubungi email cs@damri.co.id, call center Halo DAMRI 1500 825, atau mengunjungi media sosial DAMRI pada akun Instagram, Twitter, Facebook di @DamriIndonesia.

akhir

Plt. Corporate Secretary DAMRI
CHRYSSTIAN R. M. POHAN

Contact Person: Lishna Nurul Hikmah
(Corporate Communication)

HP: 081288932617 - e-mail: humas@damri.co.id

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 44 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi Perusahaan transportasi jalan kelas dunia yang berkinerja unggul dan berkelanjutan dengan memberikan pelayanan yang berkualitas bagi pelanggan untuk mendukung konektivitas nasional.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:
Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**
Call Center: 1500-825